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10 - RAFAEL SILVA
Defende a liberação da substância fosfoetanolamina no 
combate ao câncer. Critica a postura do ex-presidente 
Fernando Henr ique Cardoso ao se  pos ic ionar 
favoravelmente à legalização da maconha. Informa que 
apelou a diversos órgãos nacionais e internacionais sobre o 
uso da fosfoetanolamina no tratamento do câncer.
11 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Anuncia a presença do Parlamento Jovem de Mococa, 
acompanhados do presidente da Câmara Municipal de 
Mococa, Luiz Braz Mariano.
12 - MARCOS MARTINS
Comenta diversas irregularidades ocorridas no estado de 
São Paulo, como as denúncias de corrupção na Fundação 
para o Desenvolvimento da Educação, o fechamento de 
escolas, a poluição dos rios Pinheiros e Tietê, entre outras. 
Considera que os deputados desta Casa devem se ater a 
questões de âmbito estadual.
13 - LUIZ CARLOS GONDIM
Relata casos de água contaminada em Mogi das Cruzes. 
Apela ao Governo do Estado para que ajude os municípios 
a fazer o combate à dengue. Alerta para o vírus zika, que 
pode causar microcefalia em fetos em desenvolvimento. 
Parabeniza os estudantes que estão ocupando escolas 
no estado de São Paulo em protesto ao fechamento das 
mesmas. Sugere que o governador crie cursos técnicos e 
profissionalizantes nas escolas que teriam turnos fechados. 
Solicita a exibição de foto da contaminação de águas no 
litoral do Espírito Santo em decorrência do desastre de 
Mariana.
14 - LUIZ CARLOS GONDIM
Solicita a suspensão da sessão até as 16 horas e 30 
minutos, por acordo de lideranças.
15 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Defere o pedido e suspende a sessão às 15h31min.
16 - CÉLIA LEÃO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h34min.
17 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art. 82, registra a presença de alunos da Faculdade 
FMU de São Paulo. Dá conhecimento e discorre sobre 
denúncias trazidas pelo grupo. Declara apoio às 
reivindicações dos estudantes.
18 - CARLOS GIANNAZI
Solicita a suspensão dos trabalhos por 30 minutos, por 
acordo de lideranças.
19 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Defere o pedido e suspende a sessão às 16h41min.
20 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h09min.
21 - ROBERTO MORAIS
Solicita a suspensão dos trabalhos por 30 minutos, por 
acordo de lideranças.
22 - PRESIDENTE JOOJI HATO
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h09min.
23 - JOSÉ ZICO PRADO
Assume a Presidência e reabre a sessão às 17h46min.
24 - MARCOS MARTINS
Para Questão de Ordem, apresenta, por escrito, Questão de 
Ordem, em nome do PT.

ORDEM DO DIA

25 - PRESIDENTE JOSÉ ZICO PRADO
Registra o recebimento da Questão de Ordem, do deputado 
Marcos Martins, em nome do PT. Coloca em votação e 
declara, sem debate, aprovado requerimento de licença, do 
presidente Fernando Capez, com a finalidade de participar 
do Seminário para Líderes Políticos, de 27/11 a 6/12 do 
corrente.
26 - RAUL MARCELO
Para comunicação, destaca a ocupação de escolas 
estaduais em São Paulo, que, adita, já atingiu mais de 150 
escolas. Declara-se solidário a pais e alunos que protestam 
contra decisão do governo de fechar escolas. Discorre sobre 
a reforma da rede pública de ensino.
27 - CORONEL TELHADA
Para comunicação, informa o falecimento do coronel 
Reizon Nishi. Lê biografia do militar.
28 - CORONEL TELHADA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
29 - PRESIDENTE JOSÉ ZICO PRADO
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 25/11, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Jooji Hato.
* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Luiz Carlos Gondim para, como 
1º Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - LUIZ CARLOS GONDIM - SD - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - JOOJI HATO - PMDB - Srs. Deputados, 

Sras. Deputadas, tem a palavra a primeira oradora inscrita, 
nobre deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcioná-
rios desta Casa, telespectadores da TV Assembleia, venho a esta 
tribuna para, primeiramente, colocar a posição do nosso parti-
do, o PCdoB, sobre as coisas que aconteceram semana passada 
na Comissão de Educação e Cultura. Foi uma sessão bastante 
tensa e tumultuada. Falamos lá, mas nem todo mundo presta 
atenção porque todos ficaram focados nas coisas que são ruins.

Fiz questão de vir hoje aqui para dizer que a posição do 
PCdoB é totalmente contrária ao fechamento das escolas. No 
nosso entendimento, a decisão dos técnicos da Secretaria de 
Educação foi um equívoco. Por que foi um equívoco? Porque a 
sociedade civil, os alunos e os pais não foram consultados. Nin-
guém se sentou para dialogar. Aliás, a palavra diálogo foi bas-
tante usada pelo nobre deputado Welson Gasparini, que está 
no plenário neste momento. Vossa Excelência falou bastante 
sobre o diálogo, sobre o entendimento. Somos a favor disso. O 
que se percebe é que houve aumento no número de ocupações. 
É bom frisar: são ocupações, e não invasões.

O nobre deputado do PSOL, Carlos Giannazi, tem sido um 
guerreiro de primeira linha nesta questão. Em primeiro lugar, 
ele é professor; em segundo, sempre esteve ao lado das escolas 
públicas. Ele tem nos informado cotidianamente que aumenta o 
número de escolas ocupadas, e não “invadidas”.

As famílias estão sendo desestruturadas por causa dessa 
medida. Mães estão correndo o risco de perder seus empregos, 
pois têm que levar os filhos, já que os filhos mais velhos já não 
podem levar os mais novos. Enfim, realmente houve uma desar-
rumação na vida das pessoas.

 CPI EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES
ATA DA VIGÉSIMA REUNIÃO DA COMISSÃO PARLA-

MENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALIDADE 
DE “INVESTIGAR OS SERVIÇOS PRESTADOS PELAS EMPRE-
SAS DE TELECOMUNICAÇÕES, ENVOLVENDO TELEFONIA 
FIXA, MÓVEL, INTERNET E TELEVISÃO POR ASSINATURA 
NO ESTADO DE SÃO PAULO”

Aos vinte e cinco dias do mês de novembro de dois mil e 
quinze, às catorze horas e trinta minutos, no Auditório Deputa-
do Paulo Kobayashi da Assembleia Legislativa do Estado de São 
Paulo, realizou-se a Vigésima Reunião da Comissão Parlamentar 
de Inquérito constituída pelo Ato nº 97, de 2015, do Presidente 
da Assembleia, mediante Requerimento nº 253, de 2015, com a 
finalidade de “investigar os serviços prestados pelas empresas 
de telecomunicações, envolvendo telefonia fixa, móvel, internet 
e televisão por assinatura no Estado de São Paulo”, sob presi-
dência do Deputado Orlando Morando. Presentes os Senhores 
Deputados Orlando Morando, Ed Thomas, Chico Sardelli, Rober-
to Morais, Alencar Santana Braga, André do Prado e Delegado 
Olim (membros efetivos). Ausentes os Senhores Deputados 
Luiz Fernando Machado e Cezinha de Madureira. Havendo 
número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a 
reunião. Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi 
aprovada. O Senhor Deputado Orlando Morando informou 
aos Deputados que a reunião foi convocada para leitura, dis-
cussão e votação do Relatório Final da CPI Telecomunicações. 
Ato contínuo, passou a palavra ao Relator Deputado Roberto 
Morais para proceder a leitura do Relatório Final. Terminada a 
leitura do documento, o Senhor Presidente colocou o Relatório 
Final “em discussão”. Não houve oradores para discussão. “Em 
votação”, o Relatório Final foi aprovado pela unanimidade dos 
Deputados presentes. Pela ordem, o Senhor Deputado Chico 
Sardelli agradeceu o empenho e coragem do Senhor Presi-
dente na condução dos trabalhos da Comissão. Pela ordem, o 
Senhor Deputado Ed Thomas disse do desafio que é conduzir 
a Presidência de uma CPI e como foi importante a orientação 
empregada pelo Senhor Presidente. Pela ordem, o Senhor Depu-
tado Delegado Olim agradeceu o acolhimento de suas ideias no 
Relatório Final e disse que a Polícia Civil já contempla melhoria 
significativa em seus trabalhos e que foi importante a oportu-
nidade de trabalhar com os demais Deputados. Pela ordem, o 
Senhor Deputado Roberto Morais agradeceu a confiança que 
os Membros da CPI depositaram em seu nome para ser o Rela-
tor. Disse que o trabalho foi gratificante e que tem certeza de 
oferecer à população de São Paulo uma resposta concreta aos 
problemas da telefonia. Por fim, o Senhor Presidente Deputado 
Orlando Morando agradeceu o apoio de todos os Deputados da 
Comissão, pois sempre que convocada a reunião tinha quórum 
necessário e suficiente para a condução dos trabalhos. Houve 
comprometimento e dedicação dos membros da CPI e o resul-
tado final é uma conquista do Colegiado, disse o Senhor Pre-
sidente. Disse também que os desdobramentos continuarão na 
Comissão Permanente de Transporte e Comunicações da Alesp. 
O Senhor Presidente Deputado Orlando Morando agradeceu o 
empenho de todos os servidores da Assembleia dos diversos 
departamentos e gabinetes parlamentares que contribuíram 
para a condução dos trabalhos, em especial a Luiz Henrique 
Watanabe. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
deu por encerrada a reunião que eu, Filipe L. Carriço, Analista 
Legislativo, e da qual lavrei a presente ata que, lida e achada 
conforme, foi dada por aprovada e segue assinada pelo Senhor 
Presidente e por mim, encerrando-se os trabalhos. São Paulo, 25 
de novembro de 2015.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Filipe L. Carriço - Secretário

 Debates
24 DE NOVEMBRO DE 2015
145ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidentes: JOOJI HATO, RICARDO MADALENA,
 LECI BRANDÃO, CÉLIA LEÃO e JOSÉ ZICO 

PRADO
Secretário: LUIZ CARLOS GONDIM

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - JOOJI HATO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - LECI BRANDÃO
Informa que a posição do PCdoB é totalmente contrária 
ao fechamento de escolas no estado de São Paulo. Lembra 
que o número de escolas ocupadas, em protesto contra 
a reorganização da rede estdual de ensino, aumenta 
continuamente. Lista os prejuízos na vida dos alunos e suas 
famílias. Pede diálogo entre o governador e os estudantes 
para que seja possível haver um consenso.
3 - CARLOS NEDER
Discorre sobre o transporte de cargas perigosas nas 
rodovias brasileiras. Informa que o trecho leste do rodoanel 
Mário Covas não poderia ter sido aberto para o tráfego 
de caminhões que transportam cargas perigosas. Destaca 
os riscos de contaminação e explosão das substâncias 
transportadas, como o nitrato de amônio. Defende 
melhorias no acondicionamento das cargas e nas rodovias 
onde trafegam os caminhões.
4 - RICARDO MADALENA
Relata sua presença em audiência com o governador 
Geraldo Alckmin e o Dr. Gilberto Orivaldo Chierice sobre o 
uso da substância fosfoetanolamina no combate ao câncer. 
Informa que é do interesse do governador pesquisar os 
efeitos do composto.
5 - WELSON GASPARINI
Combate a corrupção. Cita fala do ministro do Supremo 
Tribunal Federal, Gilmar Mendes, sobre os valores de 
corrupção que foram revelados durante a Operação Lava-
Jato. Elogia a atuação do juiz federal Sérgio Moro.
6 - RICARDO MADALENA
Assume a Presidência.
7 - JOOJI HATO
Lamenta episódios de violência que ocorrem em todo o 
País. Defende a aprovação de projeto de lei, de sua autoria, 
que propõe a instalação de câmeras em locais violentos do 
estado de São Paulo. Denuncia a falta de médicos legistas e 
peritos criminais em todos os municípios do Estado.
8 - CARLOS GIANNAZI
Combate o projeto de reorganização da rede estadual 
de ensino, proposto pelo governador Geraldo Alckmin. 
Informa que esteve presente, hoje, em 24/11, na escola 
estadual Firmino Proença, na Mooca. Considera que 
os alunos estão sendo protagonistas de um grande 
movimento de contestação e de cidadania. Comunica que 
hoje há 122 escolas ocupadas em todo o Estado. Esclarece 
que, apesar de os desembargadores terem negado o 
pedido de reintegração de posse do Governo, os policiais 
militares estão desocupando as escolas. Solicita a exibição 
de vídeos sobre violência policial nas escolas, e fotos de 
sua visita à escola estadual Tancredo Neves
9 - LECI BRANDÃO
Assume a Presidência.

3) Tratar de assuntos de interesse da Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Célia Leão PSDB Carlos Bezerra Jr.
Hélio Nishimoto PSDB Welson Gasparini
Alencar Santana Braga PT Ana do Carmo
Luiz Fernando PT João Paulo Rillo
Aldo Demarchi DEM Rogério Nogueira
Airton Garcia  PSB Caio França
Chico Sardelli PV Roberto Tripoli
Itamar Borges PMDB Jorge Caruso
Wellington Moura PRB Sebastião Santos
Paulo Correa Jr PEN Feliciano Filho
Gileno Gomes PSL

Sala das Comissões, em 30/11/2015.
Deputado Wellington Moura - Presidente

COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
6ª Reunião Ordinária 02 de Dezembro de 2015 às 15:30 

horas no Auditório Franco Montoro.
Presidente: Deputado Wellington Moura
1 - Moção 90/2015 - Deputado Aldo Demarchi - (CONCLU-

SIVA) Aplaude e reconhece o trabalho e o esforço do atleta rio-
clarense Carlos Carbinatti, mesa-tenista que conquistou duas 
medalhas de ouro nos Jogos Parapan-Americanos de Toronto, 
Canadá. - Deputado Hélio Nishimoto - favorável

 ATAS

CPI EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES
ATA DA DÉCIMA NONA REUNIÃO DA COMISSÃO PAR-

LAMENTAR DE INQUÉRITO CONSTITUÍDA COM A FINALI-
DADE DE 'INVESTIGAR OS SERVIÇOS PRESTADOS PELAS 
EMPRESAS DE TELECOMUNICAÇÕES, ENVOLVENDO TELE-
FONIA FIXA, MÓVEL, INTERNET E TELEVISÃO POR ASSINA-
TURA NO ESTADO DE SÃO PAULO 

Aos dezoito dias do mês de novembro de dois mil e quinze, 
às catorze horas e trinta minutos, no Auditório Teotônio Vilela 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se 
a Décima Nona Reunião da Comissão Parlamentar de Inqué-
rito constituída pelo Ato nº 97, de 2015, do Presidente da 
Assembleia, mediante Requerimento nº 253, de 2015, com a 
finalidade de “investigar os serviços prestados pelas empresas 
de telecomunicações, envolvendo telefonia fixa, móvel, internet 
e televisão por assinatura no Estado de São Paulo”, sob presi-
dência do Deputado Orlando Morando. Presentes os Senhores 
Deputados Luiz Fernando Machado, Orlando Morando, Cezinha 
de Madureira, Chico Sardelli, Roberto Morais e André do Prado 
(membros efetivos). Ausentes os Senhores Deputados Alencar 
Santana Braga, Ed Thomas e Delegado Olim. Havendo número 
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. 
Dispensada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. 
O Senhor Deputado Orlando Morando transferiu a Presidência 
da reunião para o Vice-Presidente Deputado Chico Sardelli. Para 
Deliberação: 01 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado 
Orlando Morando que solicita que esta Comissão aprove reque-
rimento à Presidência desta Casa solicitando que o Núcleo de 
Avaliação Estratégica (NAE) atue no sentido de averiguar pre-
sencialmente nos postos comerciais de contratação de serviços 
de telefonia e TV por assinatura na Região Metropolitana de 
São Paulo, se os clientes podem também fazer o cancelamento 
dos referidos serviços no mesmo local. Em discussão, não houve 
oradores para discussão. Em votação, aprovado. Retornada a 
Presidência da reunião ao Senhor Deputado Orlando Morando, 
ele convidou o Senhor Bayard Gontijo para que tomasse assen-
to à mesa. Pela ordem, o Senhor Deputado Chico Sardelli solici-
tou a palavra e perguntou ao depoente qual é a cobertura da 
Empresa OI em São Paulo. O Senhor Bayard Gontijo respondeu 
que abrange quase todo Estado de São Paulo. O Senhor Depu-
tado Chico Sardelli questionou a quantidade de funcionários em 
São Paulo. O Senhor Bayard Gontijo respondeu que somando 
funcionários próprios e terceirizados a Empresa conta com 
4.300 trabalhadores. Questionado se a Empresa está em condi-
ções de ter novos funcionários, o Senhor Bayard Gontijo respon-
deu que sim. O Senhor Deputado Chico Sardelli perguntou se a 
Empresa já foi autuada pela Anatel. O Senhor Bayard Gontijo 
respondeu que sim e disse que transformou a multa em inves-
timento e benefício social. O Senhor Deputado Chico Sardelli 
perguntou sobre os valores para melhoria no serviço. O Senhor 
Bayard Gontijo respondeu que investirá aproximadamente 5 
bilhões de reais. O Senhor Deputado Chico Sardelli pergunto 
se a empresa possui serviços sociais. O Senhor Bayard Gontijo 
respondeu que a Empresa possui instituto de responsabilidade 
social que é o “OI cultura” e possui duas escolas modelo. Res-
pondeu o Senhor Bayard Gontijo que todo investimento social 
da Empresa gira em torno de 25 milhões de reais. Pela ordem, 
o Senhor Deputado Cezinha de Madureira questionou o Senhor 
Bayard Gontijo sobre a venda de “chips” sem cadastramento. 
O Senhor Bayard Gontijo disse que não concorda com a forma 
que ocorre no Brasil. Disse que a Empresa cumpre as determi-
nações da Anatel e orienta todos os setores de “pós” e “pré” 
para o cumprimento das regras. Perguntado se a Empresa limita 
a compra de “chip” por CPF, o Senhor Bayard Gontijo respon-
deu que a Empresa não limita. Sobre o número de clientes em 
São Paulo, respondeu que a Empresa possui 8 milhões. Pela 
ordem, o Senhor Deputado Roberto Morais questionou sobre os 
problemas relatados. O Senhor Bayard Gontijo respondeu que 
os problemas impactam financeiramente a Empresa e preocupa 
sim. Disse que a Empresa instituiu fórum interno para melhorar 
o serviço. Perguntou o Senhor Deputado o porquê de a OI ser a 
que atende pior à Polícia Civil de São Paulo. O Senhor Bayard 
Gontijo respondeu que apenas obedece as determinações judi-
ciais. O Senhor Deputado Roberto Morais perguntou como que 
o depoente avalia a telefonia no Brasil. O Senhor Bayard Gonti-
jo respondeu que é um serviço cada vez mais complexo e está 
evoluindo. Pela ordem, o Senhor Deputado Fernando Machado 
arguiu sobre a redução do IPI e como isso afeta a banda larga. 
O Senhor Bayard Gontijo disse que não opera em banda larga. 
Disse também que a Empresa recebe multas altas no Brasil e a 
realização de TAC nem sempre tem o melhor efeito. Disse tam-
bém que a OI é uma grande concessionária e possui em caixa 
aproximadamente 15 bilhões de reais e seu capital é pulveri-
zado em vários investimentos. Pela Ordem, O Senhor Deputado 
Orlando Morando iniciou seu questionamento perguntando 
quanto tempo ele preside a empresa. O Senhor Bayard Gontijo 
respondeu que preside há um ano. Perguntou qual foi o lucro 
da empresa. Respondeu o Senhor Bayard Gontijo que foi de 8 
milhões de reais. Perguntou o Deputado sobre o crescimento 
de 2010 a 2015. O Senhor Bayard Gontijo respondeu que foi de 
10%. Sobre o alto número de reclamações, disse que a expec-
tativa é de diminuir as reclamações e aproximar a empresa 
dos usuários. Disse que o setor é complexo, os investimentos 
são realizados em dólar e o custo de investir no Brasil é alto. 
Perguntou o Senhor Deputado sobre os acordos de 1º instância. 
O Senhor Bayard Gontijo respondeu que é de aproximadamente 
40%. Perguntado sobre as dificuldades do setor, respondeu 
que a Empresa enfrenta grande dificuldade com o zoneamento 
urbano para instalar antenas. O Senhor Bayard Gontijo disse 
que tem conversado com o Sindicato do setor a fim de construir 
uma proposta conjunta para melhorar o serviço do setor de 
telefonia e disse que a empresa está comprometida com os 
clientes. O Senhor Deputado Orlando Morando perguntou se 
a empresa aceitaria assinar TAC. O Senhor Bayard Gontijo res-
pondeu que discutirá com os setores da empresa e fará grupo 
de trabalho para analisar a proposta. Pela ordem, O Senhor 
Deputado Cezinha de Madureira perguntou quantas pessoas 
fizeram boletim de ocorrência em razão de abertura de conta 
telefônica com CPF. O Senhor Bayard Gontijo se comprometeu 
em fornecer a resposta por ofício. Nada mais havendo a tratar, 
o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi grava-
da pelo Serviço de Audiofonia e a correspondente transcrição, 
tão logo seja concluída, fará parte desta ata que eu, Filipe L. 
Carriço, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 24 de novembro de 2015.

Deputado Orlando Morando - Presidente
Filipe L. Carriço - Secretário

 COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a rea-
lização de uma Reunião Ordinária dia 02/12/2015, quarta-feira, 
às 14:30 horas, no Plenário José Bonifácio, com a finalidade de 
apreciar a pauta anexa, tratar de outros assuntos de interesse 
da Comissão e, nos termos do artigo 16 da Lei Complementar 
nº 1.025, de 07 de dezembro de 2007, alterado pelo artigo 2º 
da Lei Complementar nº 1.175, de 2 de maio de 2012, proceder 
à arguição pública do Senhor HÉLIO LUIZ CASTRO, indicado 
para o cargo de Diretor de Regulação Técnica e Fiscalização dos 
Serviços de Saneamento da Agência Reguladora de Saneamento 
e Energia do Estado de São Paulo - ARSESP (PDL 00 16 de 2015).

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Analice Fernandes PSDB Célia Leão
Ramalho da Construção PSDB Maria Lúcia Amary
Roberto Massafera PSDB Orlando Morando
Alencar Santana Braga PT José Zico Prado
Luiz Turco PT Luiz Fernando
Cezinha de Madureira DEM Aldo Demarchi
Marcos Neves PV Afonso Lobato
Itamar Borges PMDB Léo Oliveira
Fernando Cury PPS Roberto Morais
Gileno Gomes PSL
Igor Soares PTN

Sala das Comissões, em 25/11/2015.
Deputado Alencar Santana Braga - Presidente

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
9ª Reunião Ordinária 02 de Dezembro de 2015 às 14:30 

horas no Plenário D. Pedro I.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga
1 - Projeto de lei 891/2015 (Tramitação Urgência) - Depu-

tado Geraldo Cruz - Dispõe sobre a aprovação de loteamentos 
para fins urbanos com controle de acesso. - Deputado Luiz Turco 
- favorável à aprovação do Projeto na forma do substitutivo 
apresentado pela Comissão de Constituição Justiça e Redação

2 - Projeto de lei 1368/2014 - Deputado Orlando Morando 
- Autoriza o Poder Executivo a isentar os condomínios residen-
ciais e residências particulares da cobrança de impostos e taxas 
sobre a construção de poços artesianos e semi artesianos. - 
Deputado Roberto Massafera - favorável

3 - Projeto de lei 1007/2015 - Deputado Edson Giriboni 
- Autoriza o Poder Executivo a introduzir estímulos para a inte-
riorização da distribuição de Gás Natural Comprimido - GNC no 
Estado. - Deputado Igor Soares - favorável

4 - Projeto de lei 1052/2015 - Deputado Cezinha de Madu-
reira - Autoriza o Poder Executivo a alienar, mediante doação, 
às prefeituras dos municípios com menos de 50.000 habitantes 
e às entidades beneficentes, os veículos de sua frota que serão 
substituídos por novos e aqueles que não mais serão utilizados. 
- Deputado Roberto Massafera - Ciência do Vencedor - A.S.B.

COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA
PAUTA PARA DELIBERAÇÃO CONCLUSIVA
9ª Reunião Ordinária 02 de Dezembro de 2015 às 14:30 

horas no Plenário D. Pedro I.
Presidente: Deputado Alencar Santana Braga

Para Deliberação
05 - Requerimento de autoria do Deputado Alencar Santa-

na Braga para a convocação do Diretor-Presidente da Empresa 
Metropolitana de Transportes Urbanos (EMTU), a fim de prestar 
esclarecimentos sobre a inauguração da obra do corredor de 
ônibus Tucuruvi-Taboão, ligando a Estação Tucuruvi do Metrô 
ao Terminal do Taboão em Guarulhos, que se encontra ainda 
inacabada, mas teve inauguração oficial com a presença do 
Governador do Estado(vista: Deputados Luiz Turco, Ramalho da 
Construção, Roberto Massafera e Alencar Santana Braga)

06 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 
Turco para a convocação do Senhor Secretário de Transportes 
Metropolitanos, Clodoaldo Pelissioni, a fim de esclarecer sobre 
a decretação de sigilo em obras do Metrô, CPTM e EMTU pelo 
Governo do Estado. (Vista Deputados Ramalho da Construção, 
Alencar Santana Braga e Luiz Turco)

07 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz Turco 
para a convocação do Senhor Secretário de Transportes Metropo-
litanos, Clodoaldo Pelissioni, a fim de esclarecer sobre a possível 
concessão do monotrilho à iniciativa privada. (Vista Deputado 
Ramalho da Construção, Alencar Santana Braga e Luiz Turco)

08 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Luiz 
Turco para a convocação do Senhor Secretário de Recursos 
Hídricos e Saneamento e do Presidente da Sabesp – Companhia 
de Saneamento Básico do Estado de São Paulo, respectivamente 
Senhores Benedito Braga e Jerson Kelman, a fim de esclarecer 
sobre a decretação de sigilo nos projetos e cadastros técnicos 
da Sabesp. (Vista Deputado Ramalho da Construção, Alencar 
Santana Braga e Luiz Turco)

Para ciência:
09 - Ofício da Prefeitura Municipal da Estância Turística 

de Ilha Solteira acerca do Leilão da Usina Hidroelétrica de Ilha 
Solteira, solicitando apoio para que o Estado de São Paulo não 
perca um de seus maiores patrimônios.

10 - Manifestação do Gabinete Pessoal da Presidenta da 
República à Indicação nº 1050/2015 de autoria desta Comissão 
de Infraestrutura, originada de Requerimento de Autoria do 
Deputado Alencar Santana Braga que “Indica à Sra. Presidenta 
da República a implantação de corredores exclusivos de ônibus 
na Rodovia Presidente Dutra, do Trevo de Bonsucesso, em 
Guarulhos, até a Marginal do Rio Tietê, na Capital, de forma 
integrada com o Governo Estadual.”

 COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS
DA PESSOA HUMANA, DA CIDADANIA,
DA PARTICIPAÇÃO E DAS QUESTÕES SOCIAIS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 02/12/2015, quarta-
feira, às 15:00 horas, no Auditório Teotônio Vilela, com a fina-
lidade de ouvir a Senhora Berenice Giannella, Presidente da 
Fundação CASA, e tratar de outros assuntos de interessa da 
Comissão.

Membros Efetivos  Membros Substitutos
Carlos Bezerra Jr. PSDB Pedro Tobias
Coronel Telhada PSDB Ramalho da Construção
Hélio Nishimoto PSDB Vaz de Lima
Beth Sahão PT João Paulo Rillo
Marcia Lia PT Luiz Fernando
André Soares DEM Cezinha de Madureira
Adilson Rossi PSB Carlos Cezar
Marta Costa PSD Rita Passos
Raul Marcelo PSOL Carlos Giannazi
Luiz Carlos Gondim SD
Clélia Gomes PHS

Sala das Comissões, em 30/11/2015.
Deputado Carlos Bezerra Jr. - Presidente

 COMISSÃO DE ASSUNTOS DESPORTIVOS
COMUNICADO
COMUNICO às Senhoras Deputadas e aos Senhores Depu-

tados abaixo relacionados, membros deste Órgão Técnico, a 
realização de uma Reunião Ordinária dia 02/12/2015, quarta-
feira, às 15:30 horas, no Auditório Franco Montoro, com a finali-
dade de apreciar a seguinte ordem do dia:

1) Deliberar sobre a pauta anexa;
2) Ouvir a Sra. Lívia Galdino da Cruz Suzart, Secretária 

Adjunta da Secretaria de Esporte, Lazer e Juventude do Estado 
de São Paulo, que falará sobre a Lei Paulista de Incentivo ao 
Esporte;


